



#MÉXICOYCUBA



FOTO: ESPECIAL

Coordinan la ayuda

- La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que se pondrá en comunicación con la Embajada de Cuba en México para el envío de ayuda humanitaria.

33

Años ha
enviado México
petróleo a Cuba.

En la mañana, dijo que primero se establecerá qué se requiere en la isla.

"Obviamente poniéndonos de acuerdo con la embajada de Cuba aquí".

Por su parte, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, señaló que la prioridad del gobierno mexicano debe ser la protección del T-MEC.

N. GUTIÉRREZ Y C. STETTIN